

Liebe Siedlerinnen und Siedler,

Am 20. März 2025 fand im Schützenheim unsere Jahreshauptversammlung statt. Da in diesem Jahr turnusgemäß keine Neuwahlen anstanden, hielt sich die Beteiligung erfahrungsgemäß in Grenzen und die Veranstaltung verlief ohne größere Diskussionen. Die Tätigkeitsberichte von Steffi Sadlo (Vorstandschafft), Hermann Kederer (Gerätewart), Erika Wölfel (Frauengruppe) und Anna Girbert (Seniorengruppe) gaben einen interessanten Einblick in die Arbeit der Ehrenamtlichen des Vereins, welche diesem am Leben halten.

Der anschließende Kassenbericht von Thomas Lauber war wie immer nahezu perfekt und unsere beiden Revisoren, Kurt Köhler und Josef Lang, bestätigten dies.

Die Vorstandschafft und der Kassier wurden im Anschluß auf Antrag von den Mitgliedern entlastet.

Bei der diesjährigen Ehrung konnten wir leider nur einen kleinen Anteil der zu Ehrenden begrüßen:

Für 50-jährige Mitgliedschaft: Rudi Gebhard und Erhard Sadlo, für 40-jährige Mitgliedschaft: Hans Schlegel und Johann Hauer und für 25-jährige Mitgliedschaft Michael Kaschny.



Herzlichen Dank für Euere Vereinstreue!!

Frauengruppe



Aus Anlass unseres 50-jährigen Bestehens laden wir alle Mitglieder unserer Siedlerfrauengruppe am
09. April 2025 ab 18:00 Uhr



zu einem geselligen Abend mit Bilderrückblick ins Schützenheim Poppenricht ein. Für das leibliche Wohl ist gesorgt!

Auf ein hoffentlich zahlreiches Erscheinen freuen sich Erika, Diana und das Team!

Am 06. April feiert unsere
Evi Dotzler
einen besonderen Geburtstag.
Herzlichen Glückwunsch !!



Seniorengruppe

Einladung

zum gemütlichen Nachmittag mit Kaffee, Kuchen



und/oder kleinen Brotzeit

im Gasthaus „Kopf“ in Altmannshof

Mittwoch: 30. April 2025

Beginn: 15.00 Uhr

Alle Senioren sind herzlich eingeladen.
Wäre schön wenn wieder viele dabei sind.

„Der Frühling ist da,
wenn man die ersten
Hochdruckreiniger und Rasenmäher
in der Nachbarschaft hört“



Wanderer, Radfahrer und alle Selbstfahrer, bitte Bescheid geben.
Wer von Zuhause abgeholt werden will, bitte ruft an: 09621/673050

Dorfcafé-Treff am 2. April. Start in die Frühlingssaison mit Eröffnung des Wurstautomaten

Mit dem Frühling erwacht auch das gesellschaftliche Leben in Poppenricht wieder: Am Mittwoch, den 2. April, laden die Marktbetreiber herzlich zum beliebten Dorfcafé-Treff auf dem Dorfplatz ein.

Ein besonderes Highlight dieses Mal: Die feierliche Eröffnung des Schuchomats der Metzgerei Schuch um 9 Uhr! Der neue Wurstautomat ermöglicht es, rund um die Uhr (24/7) frische, regionale Fleisch- und Wurstwaren zu kaufen – ein praktisches Angebot für alle Genießer.

Genuss und Geselligkeit ab den frühen Morgenstunden

Der Dorfcafé-Treff beginnt bereits in den frühen Morgenstunden:

Ab 7 Uhr öffnet die Bäckerei Fischer und bietet frische Backwaren an.

Ab 8:30 Uhr gibt es Trummer-Kartoffeln, Förtsch-Honig, frische Eier sowie Kaffee und Kuchen, bereitgestellt von den Poppenrichter Siedlerfrauen.

Um 9 Uhr folgt die feierliche Eröffnung des Wurstautomaten (Schuchomat), der ab sofort die Nahversorgung mit regionalen Spezialitäten verbessert.

Ab 10 Uhr startet die Grillsaison mit frischen Bratwürsten vom Grill.

Die Marktbetreiber und alle Beteiligten laden die Bürgerinnen und Bürger herzlich ein, beim Dorfcafé-Treff vorbeizukommen, gemütlich beisammen zu sein und das neue Angebot auf dem Dorfplatz zu entdecken.

**Geräte aus unserer umfangreichen Geräteliste können nach
telefonischer Reservierung gerne ausgeliehen werden.
H.Kederer und H.Rösl werden bei Bedarf Mo.-Fr. ab 18:00 Uhr
Und Samstag ab 8:00 Uhr an der Garage in der Häringloher
Strasse anwesend sein.**

Telefon: 0176/61703550

